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一　般　質　問　順　序

１　　　四　　宮　　和　　彦　　君

２　　　佐　々　木　　　　清　　君

３　　　土　　屋　　　　　進　　君

４　　　浅　　田　　良　　弘　　君

５　　　佐　　藤　　美　　音　　君
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　四　宮　和　彦　　

１　新市民病院建設についてお伺いいたします。

　⑴　実施設計完成までに今後どのような手順で計画を進めていくのか。

⑵　基本設計から実施設計に向けて検討すべき建設コスト、ランニングコスト削減案に

ついて

⑶　指定管理者の選定手続及び指定管理者の病院建設への関与について

２　市南部を中心とした分譲地における諸問題に対し、市民生活の安心・安全を図るため

の対応策について

　⑴　観光地としての景観保存等の施策について

⑵　分譲地内の道路補修等についての市の対応について

　

⑶　無人となった放置家屋の市民生活への影響と市の対応について

⑷　分譲地管理組合、自治会等諸団体の位置づけについて

３　市営住宅の現状と今後の政策についてお伺いします。

　⑴　入居状況の実態把握の調査方法と実態との整合性について

　⑵　失業者等の緊急避難的受け入れについて

　⑶　建てかえ時期を迎える市営住宅がふえていく中での今後の市営住宅政策について

４　入り口がわかりにくい夜間救急センターの道路案内表示のあり方についてお伺いいた

します。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　佐々木　　清　　

１　市内経済活性化策として「伊東ブランド」の推進について伺う。

　⑴　観光地伊東の魅力づくりについて

　⑵　農業、漁業など第一次産業の魅力づくりについて

　⑶　別荘、分譲地などへの定住人口増加策について

２　健康保養地づくりを推し進めて、次世代リゾートをリードする考え方について伺う。

　⑴　市民にも観光客にも利用可能な健康づくりマップの作成について

　⑵　時代に沿った事業を推進するためのさらなる展開として、常設の市民会議設置につ

いて

３　観光地伊東としての新型インフルエンザへの対応について伺う。

　⑴　安心して来遊客を迎え入れる体制について

　⑵　高齢者施設等における予防対策と情報の一元化について
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　土 屋 　 進　　

１　現在運休中である東海汽船「伊東－大島航路」の再開の見通しと、これを生かすため

の本市の観光誘客施策について伺う。

２　市長は、伊東八景（大室山、小室山、城ヶ崎海岸、松川湖、汐吹、一碧湖、オレンジ

ビーチ、巣雲山）を生かしていくとしていることから、次の３点について伺う。

　⑴　伊東八景を、改めてどのようにアピールしていくのか伺う。

　⑵　汐吹公園の整備が進められているが、その進捗状況と、今後の整備の見通しについて

伺う。

　⑶　オレンジビーチの整備は、市街地活性化にも大きく効果が期待されることから、将来

ビジョンを見据え、どのように計画し、進めていくのか伺う。

３　斎場について、待合室や駐車場がともに手狭で、利便性に欠けている現状を踏まえ、

創意工夫による整備が必要であると考えるが、いかがか。

　　また、国道１３５号の４車線化の計画の中で、将来、当該用地がさらに狭くなると考

えられることから、用地拡張整備は不可欠であると思われるが、将来を見据えての考え

を伺う。
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４　新市民病院建設は、平成２５年４月開院を目途に、今年度、基本設計から実施設計へ

と向かうが、これまでの経緯の中では、温泉を利用したリハビリ用プールを設置する計

画となっていたが、計画どおりに設置されるのか伺う。

　　あわせて、新市民病院開院後の現市民病院の跡地利用構想についての検討を早期に始

めるべきであると考えるが、いかがか。

５　平成２１年３月に公表された伊東市が所有する公共建築物耐震化計画について、次の

２点について伺う。

　⑴　東松原町にある市役所庁舎別館は、耐震診断が「未診断」であり、耐震化計画の対象

建築物にも入っていないが、同館内の東松原連絡所は、地域にとって必要不可欠なもの

であることから、当該建築物に係る市当局の考えについて伺う。

　⑵　西小学校屋内運動場については、「建替」としており、目標年度は、平成２１年度か

ら４年以内に完了となっているが、市街地における広域避難場所であることからも、早

期整備が望まれるが、今後の計画について伺う。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　浅　田　良　弘　　

１　市内４中学校における中学校給食実現に向けた方向性について伺う。

２　本市における新型インフルエンザ対策について、以下３点を伺う。

　⑴　救急体制及び医療機関との連携について

⑵　保育所、学校施設など、不特定多数の人が集まる公共施設の予防策について

⑶　観光地としての対策について

３　新病院建設に伴い、現在の市民病院の跡地に、市民の憩いの場として、多様なニーズ

に沿った多目的施設などを設置し有効活用してはどうか。

また、そのための協議会等を組織し、跡地利用の将来ビジョンを考察すべきと考える

が、どうか。
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一　般　質　問　要　旨

議　員　　佐　藤　美　音　　

１　新病院建設について

　⑴　市立市民病院は地域医療振興協会を指定管理者として運営しているが、新病院の運

営も指定管理でいくのか。また、実施設計や建設は、今後の病院経営を大きく左右す

る問題でもあり、指定管理者の選定はどのように取り組むのか伺う。

⑵　基本設計を踏まえて、実施設計の検討に入っていると考えるが、建設経費やランニ

ングコストの節減、また、安全確保等の観点から、施設内容の見直しはどのように進

められているか伺う。

⑶　医師や看護師などの医療スタッフの確保は、指定管理者である地域医療振興協会が

担う役割であるが、確実に確保できる見通しについて市との協議はしているのか伺う。

２　伊東市に３０年余在住し、さまざまな業績を残された阿久悠氏の功績を顕彰し、観光

や文化に生かす取り組みを考えるべきではないか。
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